
Ce qui m'a rendue

vraiment heureuse, c’est

lorsque j’ai accouché de

mon premier enfant, et

qu’ensuite, une fois

installée dans ma

chambre, mon plus

grand réconfort après

l’effort, une bonne coupe

de Champagne.

Isabelle 47 ans Laon
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